

L'Indépendant, 27/11/23

Font-Romeu-Odeillo-Via : l'école de l'AS golf a repris ses activités



Trois médailles d'argent pour Louise, Nicolas et Noam.

Les jeunes de l'école de golf de Font-Romeu ont brillé lors de la finale du Circuit individuel jeunes le week-end dernier, épreuve se déroulant de mars à novembre sur les 6 golfs des P.-O. et de l'Aude. Trois médailles d'argent ont été décrochées par trois jeunes de la commune : Louise, Nicolas et Noam.

À noter que les cours ont lieu les samedis et mercredis après-midi pour le groupe compétition avec le pro Adrien Lacore et les encadrants bénévoles de l'AS. Les infrastructures étant mises à disposition gracieusement par la direction de golf. Pour l'année scolaire 2023-2024, l'école de golf de Font-Romeu compte 14 jeunes de 6 à 13 ans venant de Cerdagne et Capcir.